



VERÄNDERUNG IN DER GESCHÄFTSLEITUNG DER ASSURINVEST MIT WEITSICHT IN DIE ZUKUNFT

Es freut uns, über die neueste Entwicklung in unserer Organisationsstruktur zu informieren.

Der Verwaltungsrat der AIA Gruppe AG mit den Tochtergesellschaften Assurinvest AG, Assurinvest Advisory AG und Akriba Immobilien Management AG hat Simon Spiess zum Vorsitzenden der Geschäftsleitung ernannt. Damit tritt er die Nachfolge von Daniel Werdenberg an, welcher die operative Geschäftsführung verlässt und sich künftig auf das Präsidium des Verwaltungsrats sowie auf den Vertrieb unserer Dienstleistungen konzentriert. Selbstverständlich betreut er auch weiterhin seine Kunden mit vollem Engagement.

Simon Spiess war von 2013 bis 2018 bereits fünf Jahre für die Assurinvest-Gruppe als Leiter Vermögensanlagen und Mitglied der Geschäftsleitung tätig, womit er unsere Unternehmen bestens kennt. Nun durften wir ihn im Oktober 2021 wiederum bei uns willkommen heissen. Nach mehrmonatiger Einarbeitungszeit wird er zusammen mit den bisherigen Geschäftsleitungsmitgliedern Dietmar Zacher (stellvertretender Vorsitzender) und Michael Schmidt die operativen Zügel am 1. September 2022 übernehmen.



DIENSTLEISTUNGEN

Als einer der führenden Anbieter für Beratung und -verwaltung übernehmen wir für Pensionskassen seit 1978 sämtliche Dienstleistungen im Bereich der beruflichen Vorsorge.



KEY FACTS

- › 32 Mitarbeitende
- › CHF 5.5 Mia. Betreutes Vermögen
- › 20'000 betreute Destinatäre



KONTAKT

ASSURINVEST AG
Frohburgstrasse 20
8732 Neuhaus
055 286 33 33
info@assurinvest.ch



Simon Spiess
CEO



Dietmar Zacher
CFO
Stv. CEO



Michael Schmidt
Leiter PK Beratung
Mitglied der GL

Zudem wird seit letztem Sommer unser Verwaltungsrat mit Nathalie Glaus durch eine ausgewiesene kompetente Notarin und Rechtsanwältin verstärkt. Das Gremium wird durch das langjährige Mitglied Andreas Wolfisberg als Kundenvertreter und durch Daniel Werdenberg als Präsident komplettiert.

Die breit aufgestellte Kompetenz des Verwaltungsrats, verbunden mit der vom VR getrennten Geschäftsleitung, wird auch modernsten Compliance-Überlegungen gerecht. Zusammen mit dem von Banken und Versicherungen unabhängigen Aktionariat ist Weitsicht für die strategische Zukunft gewährleistet.

Wir danken für die wertvolle Treue zu unserem Unternehmen und freuen uns, die kommende BVG-Welt gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern zu gestalten.